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「わくわく」
６月８日（火）、生徒総会が開催されました。この生徒総会の目的は、各学級通信でも

紹介されていますように、

① 生徒自身が学校生活を向上させるための目標や行動を確認するため。

② 学校の課題等を改善し、より良い学校生活を築こうとする態度を養うため。

③ 生徒自身が主体的に話し合い、企画運営する力を高めるため。

というところにあります。特に本年度は、校則の規定につ

いても議題に挙げられており、靴下や肌着の規定について

話し合われましたし、今後は制服等についても考えていき

たいとのことで提案がありました。

コロナ禍ということで、オンライン方式での実施としま

したが、戸惑うそぶりもなく取り組む生徒の適応力の高さ

にまずは驚かされました。

私自身は生徒会本部の教室におり、その様子を眺めてい 【 生徒会長挨拶 】

ましたが、画面に映し出される生徒はもちろんのこと、そ

の教室にいる本部役員の生徒一人一人が、自分の役割を自

覚しており、自ら考えて動く姿を頼もしく見つめていまし

た。それと同時に、テレビ画面越しに伝わってくる各教室

の真剣な様子に、本校生徒の可能性を感じ、わくわくする

時間でした。

この時の様子は、「おぐチャン」にて、本日１８日（金）

から２４日（木）まで 放映されます。詳細な時間は、「安

心・安全メール」にてお知らせしたとおりです。

お時間の都合がつかれますならば、是非、ご覧ください。

「部活動について」 【 学級からの意見発表 】

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止を目的とする「まん延防止等重点措置」が解

除されたことから、部活動終了時刻を、今週１４日（月）から通常の１９時００完全下校

に戻しています。また、練習試合についても県内のみの限定ですが、再開します。

なお、公式大会については、いくつかの約束事を遵守いただいた上での参加を許可して

います。阿蘇郡市中体連夏季大会まであと１週間という時期で、各部活動とも仕上げが難

しいところですが、ご理解、ご協力の程をお願い致します。

「ご案内」
先週、お子様を通じてリクルート社の学習教材「スタディサプリ」のご案内をさせてい

ただきました。これは、小国高校が本年度から採用されたことから、中高一貫校である小

国中生徒には、高校生と同じ金額でご案内したいとのお申し出があり、資料を配布させて

いただいた次第です。資料に提示された受講料で学習塾と同等のサービスを、家庭に居な

がら受けられるということで、今後、通塾をお考えの場合の一つの選択肢になるのではと

思われます。お手元の資料等、ご一読されてみてください。


